

OBSERVATORIO CHILE

Por el Cierre de la Escuela de las Américas

www.observadoreschile.blogspot.cl - Correo: observadoreschile@gmail.com

Santiago de Chile, 11 de enero 2023

Sr. Paulo Soares Pacheco
Embajador de Brasil en Chile

De nuestra consideración:

Señor Paulo Soares, nos hacemos presente con nuestra solidaridad a nombre de nuestra organización, el Observatorio por el Cierre de la Escuela de las Américas, la que expresa su condena ante los hechos sucedidos este domingo 08 de enero en Brasil en que un grupo de ultraderecha, seguidores del ex presidente Jair Bolsonaro, ingresaron de forma violenta a las dependencias del Congreso Nacional, del Palacio de Gobierno, y del Tribunal Supremo.

Los manifestantes realizaron un llamado a las Fuerzas Armadas a dar un golpe de Estado contra el gobierno democráticamente elegido y que encabeza, desde el 1 de enero de 2023, el presidente Luiz Inácio Lula da Silva.

Estos hechos son de extrema gravedad, un atentado al estado democrático, y sus actores deben ser investigados y llevados ante la justicia. Es urgente que el nuevo gobierno erradique los discursos de odio, autoritarismo y fascismo que han penetrado en un sector de la población y que ponen en peligro el ejercicio de la democracia y la convivencia.

Por todo lo anterior, queremos expresar nuestra preocupación y al mismo tiempo nuestra solidaridad con el pueblo de Brasil, con su gobierno, con sus autoridades legalmente establecidas, y deseamos el

Recibido
11/01/2023
Pacheco

mayor de los éxitos en la gestión que lidera el presidente Luiz Inácio Lula da Silva

Atentamente,

Alicia Lira, Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos

Patricio Vejar, Comunidad Ecuménica Martin Luther King

Hervi Lara, Comité Oscar Romero, SICSAL-Chile

Pablo Ruiz, Observatorio por el Cierre de la Escuela de las Américas - Chile

Carlos González, Corporación Campo de Concentración 3 y 4 Álamos.